

08.03.2025

Landesausschuss – Beschluss

Afrika und Europa

Afrika ist der Kontinent, der die dynamischste Entwicklung in der Zukunft nehmen wird und zugleich große Herausforderungen für den Kontinent selbst wie auch für Europa darstellt. Unser Engagement in Afrika ist jedoch nicht ausreichend. Wir fordern, dass sich Europa als Partnerkontinent für Afrika versteht und die Mitgliedstaaten ihre Aktivitäten europäisch abstimmen. Darauf sollen die Europäische Union (EU) und die Afrikanische Union (AU) sowie andere afrikanische Organisationen gemeinsam hinwirken.